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Also ich weiß jetzt nicht wer mit Bierdimpfl genau gemeint sein soll. Diejenigen die gegen die
Ausgliederung sind?

Der normal interessierte Clubfan weiß doch, dass wir nicht komplett im Arsch sind und nur
begrenzte Mittel zur Verfügung haben.

Durch Russowss Aussagen ändert sich unsere Ausgangslage ja nicht. Das war letztendlich auch
ein positives Statement für die Sponsoren/ Investoren. Sehr her-so schlecht geht es uns nicht.
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